

## Visite de l'association des Paralysés de France

Jeudi 16 mars, Paulette, Martine, Christine de l'association des Paralysés de France, sont venues dans les classes de CE2/CM1 de Madame Lardy et de CE2 de Mme Marc-Martin pour sensibiliser les élèves à la situation de handicap.

Elles nous ont parlé des cinq familles de handicap et de tous les dispositifs et aménagements pour améliorer la vie au quotidien des handicapés.

Christine et Martine ont parlé de leurs handicaps.

Elles nous ont dit d'avoir un regard bienveillant sur les personnes handicapées et ne pas hésiter à leur dire bonjour et de leur faire un sourire.

